

KIM

Nur Hasra Salurkan Dana Pokir untuk KWT dan BKMT Bukittinggi

Linda Sari - BUKITTINGGI.KIM.WEB.ID

Nov 3, 2022 - 08:13



Wakil ketua DPRD kota Bukittinggi Nur Hasra

Bukittinggi--Anggota DPRD kota Bukittinggi yang juga wakil ketua DPRD Nur Hasra memberikan dana pokir untuk BKMT dan Kelompok Wanita Tani (KWT).

Seperti yang diceritakan Nur Hasra kemarin pada Rabu(02/11) diruangannya di kantor DPRD Kota Bukittinggi, bahwa beberapa ada sisa dari Pokir saya kita berbagi walau sedikit tapi bisa bermanfaat buat yang memerlukan

"Jika kelompok Wanita Tani nya sudah berjalan nanti tinggal running saja, kita tinggal mensupport dengan menambahkan bibit serta sarana dan prasarana KWT," ujar NU Hasra.

Dikatakannya, KWT ini ada 3 kelompok yakni kelompok wanita tani ibu ibu pejuang yang berlokasi diTengah Sawah di RT 002 RW 006 dan selanjutnya KWT Anggrek di RT 003 RW 003.

"Jika KWT ibu ibu pejuang atau keluarga mereka punya kolam ikan, kebun jagung dan Alhamdulillah dengan adanya bantuan dari dana pokir kami, bisa menggeliat kan ekonomi rakyat.

Lalu KWT Anggrek, mereka punya Rumah Bibit dan ada juga kebun dimana sebentar lagi akan panen yakni sayur kangkung dan juga bayam.

"Semuanya kita support masing-masing Rp 20 juta untuk operasional KWT, termasuk untuk pengadaan barang-barang termasuk baju seragam atau kaos nanti saat serah terima," terangnya.

Untuk KWT Anggrek, mereka selain fokus ke Pertanian dan berkebun mereka ada usaha UMKM secara kelompok mereka membuat sarundeng kentang atau ubi

Dikatakan Nur Hasra, Ini sudah di koordinasikan dengan Dinas Pertanian terutama para penyuluh.Kita menunggu pencarian dana APBD perubahan ini.

"Mudah-mudahan sudah bisa cair dalam 2 hari ini dan bisa dimanfaatkan," harap Nur Hasra.

Ditambahkannya, ada juga dari kelebihan Pokir saya itu untuk BKMT di Bukit Cangang masing-masing Rp 15 juta untuk operasional BKMT.

"Sebelumnya saya kasih 30 juta untuk penyelenggaraan pengajian untuk ustadz beli Al-Qur'an dan untuk wisata religi.Saya diajak kemarin acara wisata religi yakni berwisata ke islamic Center di Padang panjang dan kemudian ke Solok.

"Alhamdulillah dengan support dari Pokir kita yang semula mereka hanya 15 orang sejak kita beri stimulan dan kegiatan menjadi 55 orang," imbuhnya.

Selanjutnya ia juga memberikan dana Pokir buat BKMT di Pakan Kurai yakni Musholla Sabirin dan BKMT di Parak Tinggi masing-masing Rp 15 juta.

"Kita berharap agar dana ini bisa dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya untuk operasional BKMT dan KWT," harap Nur Hasra.(LindaFang).